

# Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadiri Kegiatan Rapat di Desa Bojong

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Nov 18, 2023 - 16:23



*Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadiri Kegiatan Rapat di Desa Bojong*

Bojong, 18 November 2023 - Aula Desa Bojong Kecamatan Kalibunder menjadi saksi sejarah pergantian kepemimpinan yang begitu hikmat. Pada Sabtu pagi, tepat pukul 09.00 Wib, suasana haru dan keceriaan menyelimuti momen Sertijab Kepala Desa Bojong dan TP PKK Desa Bojong.

Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, bersama Bhabinkamtibmasnya, hadir sebagai pengawal keamanan acara yang begitu meriah. Tak ketinggalan, kehadiran Camat Kalibunder, Deni Yudono, SKM, MM, Kp., dan staf-staf kecamatan menambah semarak suasana. Tidak hanya itu, kehadiran Danramil Jampangkulon Kapten Inf. Darkina Imam Saputra beserta Babinsanya semakin melengkapi deretan tamu kehormatan.

Prosesi serah terima jabatan dari Kades lama, H. Deden, S.IP, kepada Kades baru, Gian Indra Lesmana, SH, berlangsung penuh khidmat. Begitu juga dengan TP PKK, di mana H. Ida memberikan estafet kepemimpinan kepada Rahmah Fauziah. Forkopimcam turut menyaksikan setiap langkah kesuksesan ini.

Aula Desa Bojong, dengan indahnya, menjadi saksi bisu prosesi bersejarah ini. Ribuan mata memandangi, dari BPD Desa Bojong hingga warga masyarakat yang turut hadir. Suasana keakraban semakin terasa dengan kehadiran para tokoh masyarakat, pemuda, dan panitia Pilkades Desa Bojong.

Sertijab Kepala Desa Bojong tidak hanya sekadar acara formal, namun juga menjadi panggung persatuan. Para ketua MUI Desa Bojong dan kader PKK setia mengapresiasi momentum ini. Para RT dan RW se-Kecamatan Kalibunder turut meramaikan suasana dengan kehadiran mereka yang begitu antusias.

"Proses serah terima jabatan berjalan dengan tertib, aman, dan lancar," ungkap Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.I.P. Sebuah keberhasilan yang menjadi cermin dari sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban acara.